



北風が吹き抜け寒い日が続いています。そんな毎日でも子どもたちは晴れている日は園庭や散歩先でひなたを選んで体を動かしています。「ただいま！」と入室するみんなの顔は生き生きとして元気いっぱいです。空気が乾燥し、感染症にかかりやすい時期です。よく食べよく寝て免疫力アップ、室内では湿度に留意して体調管理を心がけていきましょう。



えいごのじかん

12日(木)

26日(木)

体操教室

25日(水)

- | | |
|---------------|--|
| 2日(月) | 生活発表会総練習（りす・きりん・ちゅうりっぷ組） |
| 3日(火) | 節分集会／フォトクリエイト写真撮影 |
| 7日(土) | 生活発表会・クラス懇談会（りす・きりん・ちゅうりっぷ組）
フォトクリエイト写真撮影 |
| 9日(月) | 3園交流（ゆり組）
*桜山保育園と逗子なないろ保育園の年長さんと遊びます |
| 12日(木) | 沼間サロン交流（ゆり組）/すみれ組懇談会 16:00～ホール |
| 13日(金) | さくら組懇談会 16:00～ホール |
| 16日(月) | 誕生会 |
| 16日(月)～19日(金) | 令和8年度新入園児面接 |
| 18日(水) | 沼間小学校ようこそ集会（ゆり組） |
| 20日(金) | 卒園親子遠足（ゆり組）*詳細は後日配信のお手紙をご覧ください |

～節分について～

節分とは季節を分ける節目のことで、本来は年に4回ありますが、現在では立春の前日を節分というようになりました。邪氣の象徴とされる鬼を「鬼は外！福は内！」と豆をまいて追い払います。豆を食べる風習がありますが、5歳以下の子どもは硬いままの豆やナツツ類を食べると窒息・誤嚥の危険性がありますので避け、代わりにやわらかく煮たものや納豆、厚揚げなど色々な大豆食品をおすすめします。

園でも2月3日(火)に節分集会を行います。節分に因んだあそびやゲームを楽しみます。

～交通安全教室と防犯教室～

1月8日(木)に交通安全教室（さくら・すみれ・ゆり組対象）、1月20日(火)に防犯教室（ゆり組対象）がありました。パネルシアターやDVD、クイズなどを交えて子どもたちに分かりやすいお話をしました。今後の保育の中でも引き続き取り組んで参ります。

神奈川県は残念ながら交通事故が多い県です。大切な命を守るために、ご家庭でも登降園やお出かけの際、交通ルールや防犯について確認してみてください。